

UNO MIL QUINIENTOS

▷ Señala un grupo de intelectuales

El cierre de RNC, empaña la tradición costarricense

Alarmados por la información de que de un momento a otro el gobierno de la República de Costa Rica podría ordenar el cierre de la radiodifusora *Radio Noticias del Continente*, con sede en San José, un grupo de periodistas, académicos y escritores de México y América Latina envió ayer una carta al presidente de aquel país, Rodrigo Carazo Odio, en la que le solicitan desmentir esas noticias y rumores que "empañan la tradición costarricense, ininterrumpida por décadas, de respeto a la libertad de información".

En la misiva se llama la atención del presidente Carazo Odio sobre la calidad y amplitud de la labor informativa que cumple *Radio Noticias del Continente* en el ámbito latinoamericano, "en momentos en que influencias oscuras procuran llevar a la región centroamericana elementos desestabilizadores e intervencionistas, que favorecerían acciones directas de fuerzas extrañas y contrarias a la libertad y autodeterminación de sus pueblos".

Se plantea asimismo que después de repetidas acciones contra la citada emisora, de registros y denuncias infundadas que no se aclaran, una investigación de los programas de *Radio Noticias del Continente*, realizada por personas reconocidas por su imparcialidad y respeto de las libertades, serviría para desmentir y dejar en evidencia a quienes usando de la violencia o recurriendo a falsas denuncias quisieran acallarla.

Esta carta, que originalmente se había previsto entregar a la embajadora de Costa Rica en México, María del Rosario Fournier de Calderón Guardia —lo que no fue posible por haber cerrado la embajada sus puertas momentos antes de que llegara hasta ella la misión encargada de llevarla—, está firmada por el presidente de la Asociación de Amigos a *Radio Noticias del Continente*, Oscar Lugo; por el secretario de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap), Baldomero Álvarez Ríos; José Álvarez Icaza, director del Centro Nacional de Comunicación Social; el escritor Efraín Huerta, y Jorge Armendáriz, de la Asociación de Corresponsales Extranjeros en México, entre otros.

Entrevistado frente a la sede diplomática de Costa Rica, Álvarez Icaza indicó que se publicarán desplegados en la prensa nacional y se convocará a conferencias de prensa de medios nacionales e internacionales, para dar a conocer la amenaza que se cierne sobre *Radio Noticias del Continente* y de la alarma que existe entre los círculos democráticos de México y América Latina en el sentido de que "la democrática Costa Rica pueda llegar a situaciones como la que se presenta en torno a esta emisora". (Rosa Rojas).

EL DÍA

(TANJUG, AFP, PL, ANSA, AP y UPI)

DISMINUYE LA RESERVA MONETARIA DE ARGENTINA

BUENOS AIRES.— Las reservas monetarias argentinas volvieron a caer la semana última en 800 millones de dólares, según informó oficialmente el Banco Central de la República. Con la nueva disminución, las reservas argentinas se ubican actualmente en alrededor de los 4 mil 500 millones de dólares, después de la cifra récord de 11 mil millones alcanzada a principios de 1980.